
Die Verwaltung erläutert, dass die Hubschrauberflüge als besondere Attraktion 

beim Blütenfest 2018 angeboten wurden. Auf Grund des Wetters mussten bereits 
am frühen Nachmittag die Flüge abgebrochen werden. Da ein Teil der Besucher 

deswegen, das Angebot nicht mehr nutzen konnten, wurden in diesem Jahr 
nochmals Hubschrauberflüge angeboten. 
 

Die Verwaltung weist daraufhin, dass für die nächsten Veranstaltungen keine 
Hubschrauberflüge beabsichtigt sind. 


